

小山台ニュース ～生徒の活躍～

春になり、公式戦の季節となりました。

特に3年生は、高校での班活動の集大成として、良い結果を残そうと頑張っています。

今回は、そんな班活動の様子や結果をお知らせします。

○ラグビー班

4/23 小山台40 - 36法政・昭和第一

予選最終試合において、ラストワンプレーから逆転のトライ！、キックも成功して逆転勝利。見事、ベスト16へ進出しました。

4/30 小山台5 - 54 本郷

新人戦ベスト4の本郷に1トライを返しましたが、力及ばず敗退となりました。

ラグビー班は、新人戦及び春季大会、ともに都ベスト16まで勝ち進みました。都立では、唯一のベスト16です。

今年は、一年生も18人が入班して、これからが楽しみなところです。

○女子バレー班

4/22に行われた予選リーグ2日目では、2勝1敗の成績を上げ、1日目と合わせて4勝1敗でした。結果、予選リーグ2位となり、都大会への出場を決めました。

小山台 2 - 0 赤羽商業

小山台 0 - 2 府中

小山台 2 - 0 昭和第一

○ソフトテニス班 女子関東大会団体予選結果



5月3日（水）、北園高校で行われた関東大会予選において、1回戦、2回戦を順調に勝ち進みました。

3回戦は、熱戦の末惜敗し、東京都ベスト16まであと一步でした。

結果は都ベスト32、これで3年は引退です。

1回戦 小山台 2 - 0 武蔵野女子

2回戦 小山台 2 - 1 国立

3回戦 小山台 1 - 2 武蔵丘

○生物班

4月29日（土）、神奈川県葉山において、生物班が磯の合同生物観察会を実施しました。生徒13名が参加し、48種もの磯の生物を採取することができました。中には、アカデッポウエビやコシダカウニといった珍しい生物も含まれています。

観察後、採取した生物は、すべて磯に返しました。

当日は天気に恵まれて、充実した一日となりました。

